

INTERESES
GENERALES
—
SUSCRIPCIONES
TRIMESTRE
UNA PESETA
EN
toda la Península.
PAGO ANTICIPADO.

El Noticiero de Soria.

Se publica los miércoles y sábados.

NOTICIAS
Y ANUNCIOS
—
REMITIDOS
Á PRECIOS
convencionales.
La correspondencia
al director,
11, Estudios, 11,

Sábado

21 DE NOVIEMBRE DE 1891.

Advertencia.

Rogamos encarecidamente à cuantos señores suscriptores se hallan en descubierto, se dignen verificar sus abonos à la mayor brevedad, muy especialmente à los de fuera de la Capital.

¡Ya está cerca!

Este es el grito que se escapa de todos los labios, esta la frase que oímos repetir à cuantos forman esa interminable procesion que se dirige à recorrer las obras del ferro-carril todas las tardes; à toda esa gente que vá allí no por curiosidad, no por el deseo de ver este ó el otro detalle sino animada de vivísimo deseo, de ardiente y verdadero afán de ver llegar la locomotora à nuestra Ciudad, de ver que Soria sale del olvido en el que ha estado sumida por espacio de tantos años y entra en el concierto general del progreso y de la civilización.

¡Ya está cerca! dicen los que ven con impaciencia correr los tramos de hierro del hermoso viaducto del Golmayo, ¡ya está cerca! repiten los que oyen el agudo silbido de la locomotora llevado por el viento y resonando en las concavidades de las montañas que parecen estremecerse al sentir aquel ruido extraño, ¡ya está cerca! repiten los que vén deslizarse la locomotora esbelta y majestuosa sobre los carriles.

Nuestra Ciudad despierta del sueño letal en el que drante tantos años ha vivido postrada, siente que se abren à su vista nuevos horizontes y vé en lontananza un porvenir próspero, ella tan poco acostumbrada à prosperidades ni venturas.

Ya es un hecho el ferro-carril, ya no hay quien dude de que las obras se terminarán, de que la línea se explotará,

hasta se afirma, tal es la alegría que en nosotros produce esta confianza, que el ferro-carril pasará más lejos y que la misma máquina que silbe junto à las derruidas murallas de nuestra Ciudad, atravesará el pirineo é irá à internarse en el territorio francés.

Lo cierto, lo seguro, lo indudable es que la construcción de la línea de Torralba à Soria adelanta rápidamente y que en ella se trabaja con gran actividad. La obra más importante del trazado, el viaducto sobre el río Golmayo, aquel atrevido salto de una à otra montaña por una enorme cortadura del terreno, en cuyo fondo serpentea el medio exhausto riachuelo, esa obra que se creía casi interminable, avanza con rapidez y se ven de día en día los adelantos de los obreros belgas que son duros para su fatigoso trabajo y no descansan un momento.

Ya han armado algunos metros del puente y parte de él sale de la montaña y está suspendido sobre el barranco esperando la terminación de las pilas. Una de estas se halla casi concluida, faltando solamente terminar la parte de hierro. Ayer oímos asegurar que el puente estaría terminado en los primeros días de Diciembre. Si esto sucediera, la inauguración se haría esperar muy poco, puesto que es la única obra de importancia que se puede decir que falta:

Los edificios de la estación se hallan casi terminados; allí solo falta el taller de reparaciones y algo del depósito de máquinas. La estación resulta de agradable aspecto, así como los edificios que la rodean, y creemos que una vez terminado todo lo que allí queda por hacer ha de resultar todavía mejor.

Nuestras esperanzas de hace cuatro años están ya casi relizadas, la locomotora se acerca à nuestras puertas. las abras tocan à su fin.

Todos nuestros afanes, todas nuestras esperanzas por el porvenir de nuestro querido país se han fundado siempre en un camino de hierro que viniera à sacarlo del olvido en el que vivía, que viniera à dar facilidades para la explotación de los productos de este suelo, alientos para la implantación de nuevas industrias.

¡Quiera Dios que no nos engañemos y que con la explotación del ferro-carril de Torralba, primero que atravesará nuestra

provincia, se abran nuevos horizontes para el engrandecimiento y la prosperidad de nuestro, hasta hoy, desventurado país!

Ecos y Noticias.

En el *Boletín Oficial* se publica el acuerdo de la diputación provincial, convocando à oposición para proveer una plaza de Cirujano de número vacante en el Hospital de Sta. Isabel de esta Ciudad y dotada con el sueldo anual de 1625 pesetas.

Los ejercicios de oposición serán cuatro y consistirán el primero en responder à seis preguntas de la facultad, el 2.º en escribir una disertación sobre un punto de la misma, el 3.º en esponer la historia completa de una enfermedad y el 4.º en ejecutar sobre el cadáver la operación quirúrgica que designe la suerte.

Las solicitudes se dirigirán à la Secretaría de la Diputación hasta el día 16 de Diciembre.

Por el Ayuntamiento se anuncia la vacante de una plaza de profesor de Gramática y Aritmética en la escuela municipal de artes y oficios, plaza creada recientemente.

Los solicitantes deben dirigirse à la Secretaría de la Corporación antes del 24 del corriente:

El miércoles último llegaron à esta Capital Dn. Manuel Sanz Zornoza Jefe de la división de ferrocarriles à que corresponde el de Torralba y Mr. Leopoldo Renson, director del Gran Central Español, acompañados del Sr. Justo y Sanchez director del ferro-carril de Torralba à Soria.

Parece que el Sr. Sanz viene à inspeccionar las obras del viaducto sobre el Golmayo, que adelantan rápidamente.

Ha tomado posesión de su cargo el nuevo oficial de esta Sucursal del Banco de España D.

nombrado para sustituir à D. Pablo Agustín Berlin, recientemente trasladado à Pamplona.

¿Se puede saber que ha sido de dos Señores llamados uno el Marqués de Casa Pacheco y otro el Sr. Guillelmi, à los que

elijó hace ya mucho tiempo Senadores esta provincia?

¿Quiéren Vds. creer que todavía no se ha podido averiguar si han jurado ó no han jurado el cargo para el que se les eligió?

Ayer salió el Juzgado de Instrucción con dirección á Gómara á practicar, según nos dicen, diligencias sumariales en averiguación de quienes sean los autores de un delito de robo cometido en aquella importante villa.

Suponemos, dadas la actividad é inteligencia del Juez Sr. Alcalde, que el viaje resultará provechoso para la buena y pronta administración de justicia.

El ilustrado Ingeniero agrónomo de esta provincia, D. Vicente Herrero Salamanca, ha elevado, en cumplimiento del deber que su cargo le impone, una memoria á la Dirección General de Agricultura acerca del estado actual de la ganadería en esta provincia, vicisitudes que atraviesa y medios de mejorarla, que bien puede calificarse de notable por el concienzudo estudio que del asunto ha hecho el Sr. Herrero.

Después de curiosas noticias acerca del ganado que en nuestra provincia existe y de hacer un estudio histórico de la importancia grandísima que en la antigüedad tuvo Soria por el número y calidad de sus cabezas de ganado, especialmente lanar, se ocupa el Sr. Herrero de las industrias agrícolas y de los medios de sostener el ganado en el campo y en el establo y por último establece una comparación entre el número de cabezas de ganado que existían el año no muy lejano, de 1865 y las que hay en la actualidad.

De esta comparación se desprenden con la irrefragable elocuencia de los números, datos desconsoladores para la riqueza de nuestro país, pues aparece que hoy existen 453.174 cabezas de ganado lanar menos que hace 26 años, 38.863 de cerda y 11.472 de ganado vacuno.

Esta disminución enorme, este dcaimiento de la principal riqueza del país lo atribuye el Sr. Herrero al afán de roturar, privando de pastos al ganado, por parte de los labradores, á la competencia establecida por las lanas americanas y de la Australia, desecho lamentadísimo en que se tienen los cordeles, veredas y demás servidumbres pecuarias, olvidadas unas y casi desconocidas otras, al escésivo rigor con que se castigan las intrusiones del ganado en las heredades y al desecho de la mayor parte de los ganaderos.

El Sr. Herrero, indica medios de remediar estos males y propone cruzamientos con las razas más apropiadas, en su sentir para mejorar las de nuestros ganados.

Contiene la memoria, que esperamos dar á conocer mas detenidamente á nuestros lectores, curiosos é interesantes cuadros y datos estadísticos y está escrita con la corrección que caracteriza todas las obras del distinguido Ingeniero agrónomo, al que felicitamos sinceramente por su interesante y concienzudo trabajo.

El jueves regresó de Madrid el Gobernador Civil de esta Provincia, haciéndose cargo del mando en el que cesó Don Carlos Alonso de Martirena que lo venía desempeñando interinamente.

Nos dicen, aunque no hemos querido dar crédito á la noticia, que existiendo en el partido del Burgo de Osma recaudador voluntario de contribuciones, se obliga á los Ayuntamientos á encargarse de la agencia ejecutiva.

Tenemos nosotros entendido que solo se recurre á los Ayuntamientos en último extremo y cuando no hay agentes voluntarios ni ejecutivos, por lo que rogamos al Sr. Delegado de Hacienda que se fije en lo que sucede en el partido del Burgo de Osma y, si son ciertas nuestras noticias, evite esas molestias á los Ayuntamientos de sobra recargados de trabajo y responsabilidades.

En virtud de ciertas denuncias que han llegado á la Corporación municipal, ha salido una comisión de la misma á inspeccionar los montes de Ciudad y tierra.

Sr. Alcalde, ¿no se podría hacer algo para evitar el malísimo olor que despiden las alcantarillas?

Muchas veces nos hemos quejado de esto pero nunca se nos ha hecho el menor caso.

¿Será preciso que se hagan peticiones injustas para que sean atendidas?

Acuerdos de la Diputación provincial.—La Diputación en su reunión de Noviembre ha acordado:

Aprobar las ordenanzas municipales de Magaña, Quintanilla y Caracena y no aprobar las de Herrera.

Que pase a la Comisión de presupuestos la solicitud del Ayuntamiento de Ciria, pidiendo que se le concediese un plazo de cinco ó seis años para satisfacer lo que debe por concepto de repartos provinciales, en atención á la gravedad que encerraría el sentar un precedente que podrían explotar en beneficio suyo todos los demás Ayuntamientos.

Nombrar Capellán del Hospital de Ageda, plaza vacante por defunción del que la desempeñaba, D. Juan Ruiz.

Nombró para formar parte del tribunal de oposiciones á la plaza vacante en la

beneficencia provincial á los facultativos D. Fermín Moreno, D. Aniceto Hinojar, D. Florentino Gil, D. Guillermo Tovar y D. Ignacio Pastor.

Negó la segregación del término municipal de Valdeprado de su agregado Castillejo de San Pedro así como el de La Muela de Nafria La Llana.

El Sr. Martialay expuso la necesidad de cobrar lo que el estado le debe y el señor Escribano la de volver á establecer las suprimidas lactancias, pasando ambas proposiciones á informe de las competentes comisiones.

Tales son los acuerdos de mayor importancia adoptados por la Excm. Corporación provincial.

Ayer tuvo lugar ante el Tribunal del Jurado la vista de un juicio por homicidio de Felipe Martinez cometido por Pedro Elias Justo en la calle Mayor del Burgo de Osma.

El Ministerio Fiscal calificó el hecho de homicidio con la circunstancia atenuante de agresión ilegítima por parte del interfecto.

La defensa, encomendada al letrado señor Escribano, pidió en un brillante informe que se considerase la circunstancia existente de haber obrado el procesado por legítima defensa.

El Jurado dió veredicto de inculpabilidad y el Fiscal pidió que se sometiera la causa al conocimiento de un nuevo jurado y así lo acordó la sección de derecho, en vista del veredicto.

Toda la prensa se ocupa desde hace algunos dias de la subida de los cambios sobre Paris y Londres que alcanzan ya al 14'50.

A este objeto dice "El Liberal,"

"Ante esa marcha creciente, rapidísima, de la elevación de los cambios, no es tanto lo que impresiona lo que se sufre, sino lo que vamos á sufrir.

Anoche nos decían; con razón, unos comerciantes, que se creían casi afortunados, dentro de la inmensa extensión del desastre, si los cambios sólo subieran á 20 por 100."

Efectivamente la situación se vá haciendo insostenible y nadie puede preveer á donde vá á llegar esta espantosa subida que tampoco dice en favor del crédito de España.

Estado Atmosférico:

La temperatura máxima solar del día de ayer, según el Observatorio del Instituto provincial fué de 28'8 grados, y la mínima de 8 bajo cero.

El termómetro señaló 5'6 grados á las nueve de la mañana y 11'2 á las tres de la tarde.

El barómetro indica tiempo variable.

La Corporación municipal ha acordado que se provea de nuevos uniformes á los alguaciles que de ella dependen, en sustitución de los viejos y raídos que llevan.

La medida no tendrá gran importancia, pero se reclamaba imperiosamente, porque daban pobre idea de nuestro municipio los uniformes de sus agentes.

Apesar de que *el habito no hace al monje* y de que *bajo una mala capa se oculta un buen bebedor*.

Y ya que trata el Ayuntamiento de estos arreglos ¿porqué no dirige una mirada al destartado caserón en el que se cobia?

Porque todavía es menos decoroso que los *capotines* de los alguaciles y además pueden decirle que *aunque malo no es suyo*. Y dispensen ustedes tantos refranes.

Parece que se ha presentado la epidemia variolosa en algunos pueblos de esta provincia, aunque afortunadamente, no presenta caracteres muy alarmantes.

Por si acaso bueno es que no se dejen de tomar las necesarias precauciones.

Cultos:

Sábado 21.—En la Iglesia del Carmen á las cuatro y media de la tarde, Salve cantada á la Virgen por las Religiosas.

En la de San Clemente á las cinco y media de la tarde, novena á las almas del Purgatorio que terminará mañana.

Domingo 22.—En la Colegial á las diez y media de la mañana, función solemne á Santa Cecilia con Panegirico.

En la de San Juan á las cuatro y media de la tarde, Ejercicio de la Escuela de Cristo con exposicion del Santísimo.

Lunes 23.—En la de San Clemente á las nueve de la Mañana, Misa solemne al Titular y Patrono en su fiesta.

En la Piedad á las diez de la mañana, Aniversario por los difuntos, con oración fúnebre después de Misa.

Mercados de la provincia.

Almarza.—Trigo puro (Hectólitro) 21. Cebada, 9.—Centeno, 8.—Avena, 8.

Almazán.—Trigo, 19.81 Cebada, 13.—Centeno, 13.—Avena 8.10.

Burgo de Osma.—Trigo puro 16.7.—Cebada, 13.50.—Centeno, 12.50.—Avena 7.69.

Agreda.—Trigo puro 18.—Cebada, 14.—Centeno, 14.—Avena 10.

Arcos.—Trigo, precio mínimo (Hectólitro) 18.47 pesetas.—Cebada 12.61.—Centeno, 14.41.—Avena 8.11.

Gómara.—Trigo puro 16.—Cebada, 13.—Centeno, 13.—Avena, 9.

Medinaceli.—Trigo puro, 18.2.—Cebada, 11.71.—Centeno, 11.71.—Avena, 6.30.

Berlanga.—Trigo 20.25.—Cebada, 17.50.—Centeno, 16.—Avena, 00.

Según la nota oficial que se nos facilita, en el último mercado de la capital se vendió el Trigo puro (fanega), á 10.50 pts.—Id. común id., 8.75.—Centeno id., 7.—Cebada 7.25.—Avena 5.

ASOCIACIÓN MUTUA

Para redención á metálico del servicio militar

Sociedad general de padres de familia.

Copiamos del periódico "El Liberal," de Madrid, correspondiente al 17 de Noviembre.

„En esta época en que los padres de familia tratan de buscar el medio de que les resulte mas económico el "redimir á sus hijos del servicio militar," debemos llamar su atención acerca de los eligros á que se exponen confiándose á determinadas empresas dedicadas á esta clase de negocios sin las garantías convenientes. En nuestro concepto, una de las que mas confianza inspira, es la "Sociedad general de padres de familia," establecida en esta corte en la calle Mayor, 77 y 79, pial., teléfono 339, por quo es la única que se rige por Reglamento aprobado por el Ministro de la Gobernación y la única tambien en que los interesados imponen directamente á su propio nombre en el Banco de España la suma necesaria conservando en su poder el resguardo que del depósito facilita dicho Establecimiento. Estas garantías, la de llevar seis años establecida y cada uno con mejor aceptación, y la muy atendible circunstancia de ser la mas económica, puesto que sus asociados reducen seguramente un 25 por 100 menos que los demás, la hacen muy recomendable.

Lo mejor que pueden hacer los que se encuentren en el caso de utilizar los servicios de tan respetable casa, es tomarse la molestia de pasar por la oficina de dicha Sociedad donde les darán las explicaciones necesarias hasta convencerse de lo que llevamos dicho.

Cuando un periódico de la importancia del "Liberal," recomienda con tanto calor y por cuenta propia la Sociedad, nada nos toca decir á nosotros, sino rogar á los alcaldes y Secretarios de los pueblos, la circulación del anterior suelto.

Para todo lo referente á quintas dirigirse al Representante en esta provincia D. Santiago Gil—Collado—61—Soria.

La Riojana

Acreditado Establecimiento de Ultramarinos de

Luis Saenz,

situado en la calle del Collado número 24, se ha trasladado al número 13 de la misma calle, antigua casa (vulgarmente llamada el Almacén) donde ofrece á su numerosa clientela gran surtido en legumbres, arroces, azúcares, chocolates, cafes, tes, almidones, galletas y bugías; cera en velas de varios pesos y precios, conservas de pescados, frutas, hortaliza y embutidos, especias de todas clases, especialidad en pimientos para embutidos, aceite, petro-

leo, jabónes, aguardientes, vinos y licores de varias clases, quesos, pasas, aceitunas y muchos mas artículos, todo á precios muy económicos.

Puede visitarse el Establecimiento y os convenceréis de la verdad, Collado, 13.

PABLO LA RED

Dueño de la casa de huéspedes de la Calle de la Salud, num.º 6, se ha trasladado á la de Carretas, num.º 39, derecha, Madrid, poniendola á disposición de sus muchos parroquianos y paisanos. 3-4

SASTRERIA

de

Alfonso Garcia.

Este acreditado establecimiento de Sastrería, se ha trasladado desde las Fuentes Cabrejas núm. 5, á los Soportales del Collado número 45, casa del Sr. de Azagra.

Al poner en conocimiento de sus numerosos parroquianos este traspaso, les ofrece de nuevo sus servicios, sabiendo que incondicionalmente pueden mandar cuanto gusten á Alfonso Garcia el que habrá de servirles con amabilidad, esmero y economía.

Nada de bombos, pues los hechos son los que dicen más que las palabras.

Nueva Sastrería de Alfonso Garcia, Soportales del Collado, 45, Soria. 4-4

Chocolate-Torre Eiffel

Se vende en el acreditado establecimiento de la Sra. Viuda de Gimenez.

Paquetes de 350 gramos, de cuatro, cinco y seis reales acompañados de preciosos regalos. —3—



La Unión

Y

El Fenix Español

COMPANÍA DE SEGUROS REUNIDOS
Domiciliada en Madrid, Calle de Olozaga, 1,
(Paseo de Recoletos.)

Esta gran Compañía nacional, además de asegurar á prima fija, *contra incendios*, los bienes muebles é inmuebles contra

SEGUROS SOBRE LA VIDA

en todas sus combinaciones y especialmente, los de **Vida entera, Dotales, Rentas temporales de educación, Rentas vitalicias y Capitales diferidos** á primas MAS REDUCIDAS que cualquiera otra Compañía.

Para prospectos y explicaciones dirigirse al Sr. D. José Castellví, Subdirector de la Compañía en Soria, calle del Collado números 62 y 64. —7

Soria Tip. de EL NOTICIERO.—1891.

AVISOS Y ANUNCIOS.

Maquinas Singer para Coser.



Las que han obtenido los premios en todas las Exposiciones universales.

A pesetas 2,50 semanales
Pídase el nuevo Catálogo que se da gratis en la sucursal de Soria Collado 52. Grandes rebajas en algodones y sedas para trabajar con dichas Máquinas.

29

Vino de Peptona Ortega.

Nutrición completa sin la intervención de las fuerzas del individuo

Preparado con vino generoso de España; dá tonicidad al estómago y facilita la digestión. Es indispensable á los convalecientes y personas débiles, y á todos los que padezcan de inapetencia gastralgia, dispepsia y anemia, clorosis, úlceras gástricas, catarrros intestinales, tisis, consunción, y siempre que la digestión se verifica de una manera irregular.

Vino de peptona y hierro.—Peptona de carne.—Chocolate de peptona.—Peptona de leche.

Hierro dializado. superior á otros similares.

Elaboración por medio del vapor, y venta por mayor

LEON 13 Y QUEVEDO 7.—MADRID

Por menor, en todas las farmacias de España y Ultramar

Unico depósito en Soria y provincia:

Farmacia del Doctor Monge,

—Postigo 10—

36

FERRERERIA

de

Cipriano Martínez Liso

Collado, 2, Soria.

Además de los muchísimos artículos que tiene este establecimiento y todos de superior calidad y en especialidad las agujas de coser, ofrece al público un surtido de cocinas económicas y una colocada para que puedan enterarse; racticamente de sus buenas condiciones, hay otras que al paso que sirven para planchar (pues planchadoras se llaman) hacen la condimentación para una familia. Tambien se esperan estufas y tuberías, hoy que el ferrocarril está en su terminación, cuando esto suceda, el carbón vegetal subirá de precio y es preciso pensar en otro medio de calefacción y condimentación, este está ya resuelto con las cocinas de hierro que gastan á 460 gramos de carbón por hora, sin exposición de fuego y que se manche la bajilla, hacercaos haverlas y os convenceréis de sus resultados.

Tiene en comision y proporciona esmaltes sobre hierro como rotulos, escudos heráldicos, etiquetas para oficinas y escaparates, nombres y numeración para calles y casas, escalas hidráulicas para ríos, pantanos y acequias, rótulos para ferrocarriles, placas para compañías de seguros, etiquetas para harboricultura, numeraciones para fondas, hospitales, teatros

y otros establecimientos, letras sueltas, grandes rótulos para muestras de comercio, ovalos, bandas indicadores para puertas de habitación, lápidas y cruces inalterables para cementerios, etiquetas para constructores y fabricantes, etc., etc. 6

“LA ECONÓMICA,”

AGENCIA DE QUINTAS

de

Pedro Medrano y Compañía,

Calle de Tudela número 1, Tarazona, Aragon

Interesante á los reclutas del actual reemplazo del Ejército que han de sortear el 13 de Diciembre de 1891

SEGURO DE ULTRAMAR 125 PTS.

Contratos especiales económicos á todo evento

Las especiales condiciones de esta Sociedad, y la forma en que cumple sus compromisos, está demostrado con los años que cuenta de existencia.

Representante en Soria.

Cipriano Cacho — Collado — 28

—9—

Venancio Morales

Almacenista de géneros coloniales y ultramarinos, participa á su numerosa cli-

AGUA DE AZAHAR

DE LA

COMPANIA FABRIL TENA SEVILLA

RECONOCIDA COMO LA MEJOR por su exquisita fragancia y estas virtudes medicinales.

¿PARA QUE SANTI EL AGUA DE AZAHAR?

He aqui la opinión de los más eminentes médicos.

El AGUA DE AZAHAR de la Compañía fabril TENA de Sevilla, es el medicamento más seguro, sencillo y eficaz para combatir todos los padecimientos nerviosos y del corazón.

Tómese una cucharada de AZAHAR para ó bien mezclada con té, tifa, manzanilla ó agua azucarada y se conseguirá calmar radicalmente el sistema nervioso, devolviéndole el bienestar al cuerpo y la tranquilidad y energía al espíritu.

Primera calidad: 2,50 pesetas, botella.—Segunda: 1,50 y 2.

EVITENSE LAS NUMEROSAS FALSIFICACIONES É IMITACIONES.

Exigiendo siempre la marca registrada La Girálva de Sevilla y la firma TENA en las etiquetas.

Depósitos en las principales Farmacias, Perfumerías y Droguerías de toda España.



Unico depósito en Soria, Hijos de B. Calahora.—También se despacha en la Farmacia del Doctor Monge.

entela que ha trasladado su Establecimiento á los SOPORTALES DEL COLLADO n.º 48, esquina á la calle del Instituto para lo que ha tomado en traspaso el acreditado y antiguo Comercio de los Sres. Ramos é hijo.

Agradecido al favor que sus parroquianos le vienen dispensando desde que se estableció en esta plaza, verá con suma satisfacción se le sigan otorgando en su nuevo Establecimiento, así como que los favorecedores de los Sres. Ramos tengan igual benevolencia; pues tanto los unos como los otros encontrarán;

PUREZA EN EL GÉNERO ECONOMIA EN EL PRECIO

48, Soportales del Collado, 48 Esquina á la calle del Instituto 7



Biciclas, Bieleletas y Triciclos

DE LA CASA

RUDGE, CICLE, COMPANY

La Fábrica más grande y más antigua del mundo.

VENTA Á PLAZOS

Unicos representantes en esta provincia,

SRES. LACUSSANT Y VICEN

Collado, Soria.

—27—